



SuS Phönix Dortmund 09 e.V.

21.02.1909 – heute

PRESSESPIEGEL 2022

Zwei Dortmunder Vereine für Nachhaltigkeit im Sport ausgezeichnet

Die Regionale Netzstelle Nachhaltigkeitsstrategien West („RENN.West“) hat erstmals den Wettbewerb „WestDerby Zukunft“ ausgetragen. Der Preis ist Teil der Kampagne „Ziele brauchen Taten“, die Nachhaltigkeit im Sport stärkt. Unter den fünf ausgezeichneten Sportvereinen befinden sich auch der TSC Eintracht Dortmund und der SuS Phönix Dortmund 09.

Die Preisverleihung fand im Rahmen der Zukunftskonferenz der Kampagne statt, die mit dem Titel „Aufstieg in die Erste Liga Nachhaltigkeit“ die Umsetzung von Nachhaltigkeit im Sport fokussierte. Wie „RENN.West“, in einer Mitteilung erklärt, hatten die nominierten Vereine die Möglichkeit, ihre Nachhaltigkeitsaktivitäten der Jury vorzustellen.

In der Kategorie „Große Vereine“ konnte die TSC Eintracht Dortmund die Jury von sich überzeugen. Besonders die strategische Verankerung von Nachhaltigkeit, die gute Kommunikation und die ambitionierten Ziele wurden gelobt.

Der SuS Phönix Dortmund erhielt den ersten Preis in der Kategorie „Kleine Vereine“. Ausschlaggebend wa-

ren hier die kreativen Projekte und die Einbindung von Nachhaltigkeit in der Satzung mit den 17 Nachhaltigkeitszielen der Vereinten Nationen als Orientierungsrahmen. „Der kleinste Sportverein im Wettbewerb zeigt, wie viel selbst Vereine mit nur 19 Mitgliedern bewegen können, wenn sich Sport und Engagement mit gleicher Leidenschaft verbinden“, heißt es in der Mitteilung.

Die Auszeichnungen wurden noch am gleichen Abend von Olympiasiegerin im Fechten Britta Heidemann und Olympiazweiten im Zehnkampf Frank Busemann überreicht.



Benjamin Fritsch vom SuS Phönix Dortmund 09 mit Laudatorin Britta Heidemann.

FOTO MARTIN MACUNIA

Walking-Kurs am Phoenix-See

WER: SuS Phönix Dortmund 09

WO: Phoenix-See (Start: Kulturinsel)

WANN: freitags am 15. Juli, 22. Juli, 29. Juli, 12. August und 19. August, jeweils um 18 Uhr

In fünf Terminen wird die Technik des Power-Walkings erlernt. Stöcke sind nicht nötig. Geleitet wird der Kurs vom DLV-Walkingtreff-Betreuer Benjamin Fritzsich, der seit zehn Jahren auch auf Walking-Wettbewerben vertreten ist. Den Abschluss bildet die DLV-Walking-Abzeichenabnahme. Auch das Sportabzeichen in der Disziplin 7,5 Kilometer Walking ist möglich. Die Teilnahmegebühr beträgt 69 Euro. Anmeldung bis zum 10. Juli bei Benjamin Fritzsich unter Tel. 84 72 86 84 oder mit Vor- und Nachnamen und Telefonnummer per E-Mail an leichtathletk@sus-phoenix.de

Ruhr Nachrichten, Lokales, Dortmund, 06.07.2022

SuS Phönix 09 nimmt Sportzeichen ab

WER: SuS Phönix Dortmund 09

WO: auf Nachfrage

WANN: ab sofort

Der Verein nimmt die Sportabzeichen in den Disziplinen der Leichtathletik ab (7,5 Kilometer Walking und 10-Kilometer-Lauf). Training und Abnahme des Deutschen Sportabzeichens finden an verschiedenen Trainingsstätten statt. Die Teilnahmegebühr pro Tag beträgt 4 Euro, Mitglieder sind von der Teilnahmegebühr befreit. Infos und Anmeldung bei Benjamin Fritzsich (Sportabzeichenprüfer) unter Tel. 84 72 86 84 sowie auf www.sus-phoenix.de

Ruhr Nachrichten, Dortmund, Stadtteile, 18.05.2022

SuS Phönix spielt Boule im Park

WER: SuS Phönix Dortmund 09

WO: Boule-Bahn im Park der Generationen, Eingang an der Lütgendortmunder Straße 154

WANN: 12. Mai (Donnerstag), 14 Uhr

Der Verein trifft sich jeden zweiten und vierten Donnerstag im Monat. Die nächsten Termine: 26. Mai und 9. Juni. Das Boulespiel schult die Hand-Augen-Koordination und ist leicht erlernbar. Um vorherige Anmeldung bei Hubert Jüte unter Tel. 62 80 69 47 wird gebeten.

Ruhr Nachrichten, Dortmund, Stadtteile, 11.05.2022

Beiträge, Ehrungen und Vorstandsänderungen beim SuS Phönix

Nordstadt. Der SuS Phönix Dortmund 09 hat sich zu seiner Mitgliederversammlung im Tagungsraum des Kulturzentrums Langer August getroffen. Nach 2021 hat der Sportverein erstmals wieder eine Versammlung in Präsenz abgehalten.

Insgesamt trafen sich fünf der 17 Mitglieder. Neu im Vorstand ist Hubert Jütte als dritter Vorsitzender. Damit tritt das Ehrenmitglied des Vereins die Nachfolge von Jürgen Gabriel an. Der Gesamtvorstand wurde entlastet, nachdem der Verein finanziell gestärkt ins neue Geschäftsjahr hatte starten können. In diesem Jahr soll erstmals voll digital die Körperschaftsteuerfreistellung beantragt werden.

Aus Bielefeld will der SuS Phönix den Schätzlauf übernehmen, den der Verein bereits von 2013 bis 2017 ausgerichtet hat. Außerdem wurde die Aufrechterhaltung von Abteilungskonten zur Diskussion gestellt. Die Leichtathletik-Abteilung nimmt zukünftig für werdende Azubis von Polizei

und Zoll Sportabzeichen ab. Zusätzlich beschloss die Versammlung, den Teilnahmebeitrag von Vereinsfremden mit sofortiger Wirkung auf 4 Euro festzusetzen.

Jochen Pfeifer wurde für seine zehnjährige Mitgliedschaft mit der Ehrentafel in Bronze ausgezeichnet. Tim Szepanski wurde als Ehrenamtler des Monats geehrt. Benjamin Fritzsich ist nach seinem elften Platz in der DLV-Bestenliste der Männer, dem Deutschen Meistertitel im 5.000 Meter Bahngelände und drei weiteren NRW-Titeln zum Leichtathleten des Jahres gewählt worden. In der Vereinskilometer-Ehrung belegte Andreas Wagner den ersten Rang vor Benjamin Fritzsich, Marius Podolak, Rainer Naumann und Sebastian Vogel.

Als neue Mitglieder begrüßte der SuS Phönix Marius Podolak, Hanno Blumberg und Christina Höncke. Zukünftig soll der Mitgliedsbeitrag attraktiver gestaltet werden. Das letzte Wort hat der Gesamtvorstand in seiner Sitzung am 6. März. Infos auf www.sus-phoenix.de



Der Verein ehrte die Mitglieder (v.l.) Benjamin Fritzsich, Tim Szepanski und Jochen Pfeifer. FOTO CHRISTINA HÖNCKE